

令和4年1月21日

2年生保護者各位

生光学園高等学校
校長 山北 栄治

令和3年度修学旅行中止について（お知らせ）

厳寒の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと存じます。

日頃から本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、感染状況が落ち着いていたことから、令和3年度の修学旅行につきまして、感染症対策を徹底することで、長崎・福岡方面に2泊3日の行程で実施する方向で進めておりました。しかしながら、令和4年1月に入り、新型コロナウイルスの変異株（オミクロン株）の新規感染者が他県で爆発的に増加し、県内でも感染者が増加する傾向にあります。修学旅行は、高校生活の中でも特に思い出として残る大きな行事ではありますが、大人数が集団で寝食を共にすること、移動についても密閉される空間の中で過ごす時間が多くなること、万一途中で感染が広がった場合に、現地での長期の滞留を要請される可能性があることなどを考えると、生徒たちの「安全・安心」を確保することが困難であると判断し、中止といたしました。

学校としましても、苦渋の決断です。修学旅行を心待ちにしていた生徒たちのことを思うと心苦しい限りですが、保護者の皆様には、今般の情勢をご賢察いただき、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

今後、引き続き国や県の指導や指針に基づいて、生徒たちの事情を考慮しながら、学校行事や教育活動を行ってまいりますので、何卒ご理解とご協力を賜れますよう宜しくお願い申し上げます。